



“Las votaciones fundamentales ya salieron”, sostiene el senador morenista

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Si el senador Ricardo Monreal, junto con un grupo de legisladores de la cuarta transformación, decide irse de la bancada de Morena en el Senado de la República “no pasa nada”, porque “las votaciones fundamentales ya salieron”, afirmó el senador César Cravioto Romero.

El vocero de la bancada mayoritaria señaló que Morena “no ve con buenos ojos” el acercamiento con la derecha del coordinador parlamentario morenista, quien “le quiere lavar la cara a la derecha”.

Monreal, además de presuntamente haberse reunido con los dirigentes del PAN, PRI, PRD y MC para buscar convertirse en el candidato que unifique a toda la oposición rumbo a 2024, anunció el sábado pasado una gira conjunta con el panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, para buscar un diálogo y reconciliación en el país.

Para el legislador Cravioto, quienes se tienen que “reconciliar” con el pueblo de México son lo de la derecha, porque “el pueblo se siente absolutamente reconciliado con su gobierno después de tantos años de agravios”.

Cuestionado en torno al posible riesgo de que el senador Monreal, al dejar la bancada junto con un grupo de correligionarios, deje a Morena sin su mayoría en la Cámara alta, el vocero de la bancada

CRITICA SU ACERCAMIENTO CON LA OPOSICIÓN

Cravioto: si se va Monreal de Morena “no pasa nada”



RECLAMO. César Cravioto, vocero de Morena en el Senado, ayer, en conferencia.

morenista recordó una anécdota con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Miren, les voy a platicar una charla que tuve hace como seis años con el hoy Presidente de la

República, que era presidente del partido y yo era coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Asamblea Legislativa y, como todos los grupos parlamentarios, siempre hay diferencias”.

FOCOS

La aclaración. El panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, negó que las dirigencias de PAN, PRI y PRD hayan aceptado a Ricardo Monreal como candidato en 2024.

Sus palabras. “La mesa de diálogo no significa que se esté aceptando a un precandidato. Lo que intentamos es dialogar sobre los grandes temas nacionales”, dijo.

“Y me dijo, éramos 20 diputados, y me dijo: ‘mira, si te quedas con 15 diputados no pasa nada; si te quedas con 10 diputados no pasa nada; si te quedas con cinco diputados no pasa nada; si te quedas solo no pasa nada; lo importante es mantener la línea del movimiento del partido”, refirió Cravioto.

En ese sentido, destacó: “Las votaciones fundamentales ya salieron. Y el tema de la transformación del país pasa por las propias decisiones que se están tomando en el Ejecutivo”, remató.

Mientras el senador Monreal se encuentra de viaje en España, su suplente, Alejandro Rojas Díaz Durán, aseveró que el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, y la secretaria general, Citlalli Hernández, son los instigadores de la campaña sucia contra el senador Monreal por consigna desde el Zócalo, ya que “les urge que renuncie, porque no quieren que les estorbe en Morena durante la imposición de la candidatura presidencial”.